

フラワーハイツ 通信

ホームページ <http://inanfukushi.or.jp/> eメール:flower@inanfukushi.or.jp 平成21年 10月～12月号

ご ち づ き

12月28日にデイルームと2階東食堂でご利用者の皆様とともに、正月を迎える伝統行事でもあるもちつきを行いました。今では木臼による昔ながらのもちつきをするお宅がごく僅かとなりました。きねでもちをつくと「よいしょ、よいしょ」と大きな声で励まして頂きました。ご利用者の皆様は昔を懐かしみ楽しいひと時を過ごされたようでした。
当日の3時のお茶には、つきたてのおもちの入ったおしるこに舌鼓をうつておられました。



クリスマス会



12月13日にクリスマス会が行われました。まずサンタクロースに扮した施設長の挨拶から始まり、演芸では職員による演劇「桃太郎」のお話をおもしろおかしく作り直した内容で、ご利用者の皆様も笑顔で楽しそうに観劇してくださいました。

その後、各グループに分かれて食事会が行われました。今年はバイキング形式で料理が出され、ご利用者の皆様はお腹いっぱい会食する事ができ楽しいひとときを過ごされたかと思います。



大運動会

10月11日の爽やかな秋晴れの下、今年もフラワーハイツの大運動会が開催されました。職員、ご利用者が紅白に分かれ、競いながらも楽しく行う事ができました。

リハスタッフとディ職員が前に立って行った準備体操の「うめぼし体操」にはじまり、各組一丸となっての応援合戦やお月見ゲーム、運だめし。予想以上に白熱した玉入れ。職員による大爆笑（？）の仮装リレーなどが行われました。競技中は様々な歓声があがり、ご利用者の皆様にも楽しんでいただけたと思います。



芋煮会

今年も10月の暖かな陽気の中、芋煮会が行われました。秋の澄んだ空気と里芋・大根・お肉・ねぎなど具沢山の芋煮汁、



手作りのおにぎりをご利用者の皆様はたっぷり味わつてくださったと思います。普段はあまり食の進まない方もこの日はたくさん召し上がって、ご利用者の皆様も職員もとても楽しんだ芋煮会でした。



ディケア便り

ディケアでは10月21日～23日に運動会を行いました。全員で声を合わせた選手宣誓から始まった運動会は、職員の体を張った仮装もあり、大盛り上がりいました。

12月の15日～17日には、クリスマス会という事でケーキ作りを行いました。ホットケーキに生クリームと果物をのせた手作りのケーキは、甘さも格別で、つい食べすぎてしましました。



作品展



11月15日から21日に作品展が行われました。今年は新型インフルエンザの影響で来場者数は少なめでしたが、ディケアや各グループの作品が数多く展示されており、どれもすばらしい作品でした。



なかでも、ディケアの彫刻、1階グループの富士山の貼り絵、東グループのぶどう棚、西グループの柿などが、心に残ったとの感想をいただきました。

新任職員紹介

新任（10月） 百瀬とよ子 介護職員
(2階東グループ)

10月中旬より東グループに勤めさせていただいております。自分に出来るのか不安が大きかったのですが、職員の皆様が声をかけて下さり、又、ご利用者の皆様の笑顔と元気をいただく毎日です。一日も早く仕事を覚え、スムーズに業務を行えるよう頑張りたいです。よろしくお願ひします。

新任（12月） 白井正美 介護職員
(1階グループ)

12月から介護職員としてお世話になっています。「亥年」の「獅子座」生まれです。その通り猪突猛進型で、思い込むと突き進んでしまい後悔する事もしばしば…
仕事ではそんな事がないように気を付け、ご利用者の皆様が毎日楽しく笑顔で過ごしていただけるように頑張っていきたいと思います。よろしくお願ひします。